
Subject: Sind hier einige nicht ganz dicht ?
Posted by fineliner on Sat, 17 Mar 2012 09:02:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

CHCH schrieb am Fri, 16 March 2012 20:41Clemens Weber schrieb am Fri, 16 March 2012 19:08

Immer mehr Ärzte (auch die anerkannten und berühmten) steigen auf motorisierte Entnahme
um, da es einfach der Fortschritt ist, daher ist es wahrscheinlich, dass in einigen Jahren immer
weniger manuell gearbeitet wird. 

Clemens Weber hat völlig Recht. 

... es mag schon sein das künftig aus rein wirtschaftlichen Gründen weniger manuell
gearbeitet wird, dann laufen eben noch mehr Donor- und Kopfleichen durch die Welt. Es gibt so
geile Möglichkeiten heutzutage. Ob Dr. Cole, Dr. Armani oder sonst irgendwer mit nem Micro
arbeitet geht mir persönlich am Arsch vorbei. Ich bin seit gestern ziemlich oben auf
(Frisörbesuch). Hier wird echt ernsthaft darüber diskutiert ob es sinnvoll ist sich einige
Tausend mal in den Kopf bohren zu lassen, ich glaub es nicht !

Gruss fineliner
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